

# Un concours de dessin rassurant pour la planète

lundi 05.04.2010, 05:08 - La Voix du Nord



## | ENVIRONNEMENT |

« J'ai dessiné des animaux en voie de disparition, des bateaux qui polluent avec le pétrole ...

et des gens qui jettent des papiers sales », raconte Mado, une fillette, qui vient de remporter l'un des deux premiers prix du concours de dessin sur le thème de l'environnement, organisé par des étudiants du master qualité, sécurité et environnement de l'université de Valenciennes.

Ces étudiants voulaient découvrir la perception des enfants de 6 à 12 ans sur ce sujet préoccupant.

### Les enfants déjà bien informés

Ils ont retrouvé de nombreuses questions que se posent les habitants de la planète et ont même eu l'agréable surprise de constater que les petits connaissaient déjà les innovations liées aux nouvelles technologies solaires, éoliennes... Près de deux cent soixante enfants qui fréquentent avec leurs parents deux enseignes bien connues dans la restauration rapide et la vente de jouets avaient été sensibilisés à ce concours. •

Les trois premiers des catégories d'âge 6-8 ans et 9-12 ans ont été récompensés.